

■信濃川水系河川整備計画（変更原案）に対する関係住民から頂いたご意見について

信濃川水系河川整備計画（変更原案）について、関係住民から広く意見聴取を行うため、下記のとおり閲覧及びインターネットによる意見募集を行いました。

- ・募集期間：令和元年6月20日（木）～令和元年7月19日（金）
- ・周知方法：記者発表、ホームページにて、一般からの意見募集を行うことを周知
- ・意見応募方法：閲覧箇所における意見箱、郵送、インターネット、FAX

【参考】記者発表「地域の皆様から今後の川づくりについてご意見を募集します」（令和元年6月20日）
http://www.hrr.mlit.go.jp/shinage/shinano-plan/pdf/20190620_press.pdf

頂いたご意見は、下記のとおりです。

頂いたご意見	回答
信濃川の整備は進んでいるみたいですが、安心してよいのでしょうか。	河川整備については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第4章第1節第1項 2. 整備の目標』に基づき、進めているところです。
自然環境に配慮した川づくりを進めて下さい。	ご意見については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第5章第1節第3項 1. (1)多自然川づくりの推進』に記載しています。
やすらぎ堤は色々なイベントがあったり、夏になるとお店が出たりして、よくパパと買い物のついで寄っていきます。近所には大きな公園がないので、川で遊んだりするのが、とても楽しいです。せっかくかわとまちが近いので、もっとあそびやすい場所をつくってほしいのです。	ご意見については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第5章第1節第3項 3. ふれあいの場の整備』に記載しています。
子供の頃は千曲川の川辺で石切りやバーベキューなど遊んでいましたが、今は木が多く河原も少なくなっており、川で遊ぶのが難しくなっているように思います。これから子供たちが千曲川で遊び、親しみを持てるように整備をしていってほしいです。	
昔は、堤防から川面が見えていたのに、今は河川の中の樹木が大きくなって、見えなくなっています。昨年の岡山の洪水を思うと危険を感じるので、伐採してほしい。	ご意見については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第5章第2節第3項 3. 適切な樹木管理』に記載しています。
近年の豪雨災害にそくした整備計画の変更を早急に進めて下さい。	ご意見については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第5章第2節第6項 洪水氾濫に備えた社会全体での対応』に記載しています。
西日本豪雨の様な洪水の時の防災情報の活用が心配です。堤防の整備やダムの活用など工事もしっかりと進む事を希望しています。	防災情報の活用については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第5章第2節第6項 1. 市町による避難勧告等の適切な発令の促進、2. 住民等の主体的な避難等の促進』に記載しています。 河川整備については、信濃川水系河川整備計画(変更原案)の『第4章第1節第1項 2. 整備の目標』に基づき、進めているところです。